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Le résumé :

L’attention portée aux problémes environnementaux est désormais étroitement liée a la santé
et la survie humaine. Et c’est aussi devenu une relation étroite de notre relation envers les
générations qui viennent (future). Et I’étude a fait allusion au role important des organisations
et des traités internationaux sur la manipulation et au transport des déchets dangereux, tant
internationaux que régionaux. Aussi définir la responsabilité internationale et son fondement
juridique a travers la disponibilité de ses conditions malgré la difficulté de prouver le danger
exceptionnel qui accompagne le transport de déchets dangereux en tant que crime

environnemental.

Mots-cles: Responsabilite international, dommages a lenvirennement, conferences

internationales
Abstract :

The attention given to environmental issues is now closely linked to human health and
survival. It has also become closely tied to our relationship with future generations. The study
alluded to the important role of organizations and international treaties in the handling and
transportation of hazardous waste, both on an international and regional level. It also defined
international responsibility and its legal basis through the availability of its conditions, despite
the difficulty of proving the exceptional danger that accompanies the transportation of

hazardous waste as an environmental crime.

Keywords: International responsibility, environmental damage, international conferences.



